
小林市議会小林市議会小林市議会小林市議会「「「「市民市民市民市民とのとのとのとの意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会」」」」地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会【【【【報告書報告書報告書報告書】】】】    

議員名 担当 
開催地区 永久津小校区 

◎坂下 春則 司会進行 

参加人数 14 人  森田 哲朗 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成 28 年 7 月 21 日（木）  杉元 豊人     （経済産業） 

開催時間 午後 7 時～午後 8 時 40 分 吉藤 洋子     （市民厚生） 

会  場 永久津地区体育館 鎌田 豊数     （広報広聴） 

そ の 他  

担

当

班 

鎌田 豊数 記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「より豊かな市民生活の向上を目指して」 

～住民自治に根ざしたきずな協働体について～ 

～人口維持対策（雇用対策）について～ 

～子育て・少子化対策について～ 

【意見交換の概要】 

□きずな協働体を立ち上げたところでは、どのような課題があったのか。 

■西小林、細野では若いリーダーが出てきて、自分たちの地域を盛り上げようとがんばっ

ている。会を通して人材を発掘することが大事と考えられる。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□ふるさと納税で、小林の人は他の自治体にどのくらい寄付しているのか。納税への影響

はないのか。 

■一昨年の平成２６年１月～１２月は３７名、市民税が約１００万円減収だった。さほど

影響を与えていない。平成２７年は１２３名で約６７７万円の減収であった。 

 

□山間部から通学している児童のための安全灯や道路の整備をしてほしい。 

■要望書があがっている。関係課と調整する。 

 

□チョウザメ産業は伸びるのか。ブランド化に取り組むのであれば、もっとビジョンを持

って取り組むべきである。 

■担当課に具体的な目標を立て、管理体制もしっかり取り組むよう要請している。 

 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

□会場、開催時間について検討してほしい。 

 

様式１ 


